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      Clique ici pour en savoir plus !!!                                   en -er :                                         en -ir : 
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Le FUTUR des verbes en -ER et en -IR (comme finir) 

 

Les verbes en -ER et en -IR au FUTUR :  

 Singulier Pluriel 

1ère personne Je + infinitif + ai Nous + infinitif + ons 
2ème personne Tu + infinitif + as Vous + infinitif + ez 
3ème personne Il/elle/on + infinitif + a Ils/elles + infinitif + ont 

Ex : manger => je mangerai, tu mangeras, il mangera, nous mangerons, vous mangerez, ils 
mangeront ; agir => j’agirai, tu agiras, elle agira, nous agirons, vous agirez, elles agiront 

Attention !  

✓ Les 2ème et 3ème personnes du singulier se prononcent de la même façon mais n’ont pas la même 

terminaison : avec « tu », les verbes finissent par un « s ». 

✓ Les 1ère et 3ème personnes du pluriel ont la même prononciation mais s’écrivent différemment : 

avec « nous » le verbe se termine toujours par « ons ». 

https://www.youtube.com/watch?v=8DgXf2PYIF8
https://www.youtube.com/watch?v=qI_zsSdKSjw

